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Je suis tout à fait favorable à ce projet. Vu l’urgence climatique et le contexte économique actuel 
pour les agriculteurs, ces projets devraient être favorisés. Je trouve que ce projet répond aux enjeux 
d’aujourd’hui et de demain en ce qui concerne la transition vers les énergies renouvelables, 
l’autonomie énergétique, la lutte contre le changement climatique. De mon point de vue, ce projet 
pourrait être un exemple pour les jeunes et les futurs agriculteurs car il offre un modèle 
d’agriculture diversifiée, durable et à taille humaine. 


